
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第６回 合川小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ６年 ２月 １３日（ 火 ）１６：００ ～ １７：００ 

 

２ 場 所  レインボーホール 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

（１） 委員長あいさつ 

（２） 学校長あいさつ 

    

４ 協議事項 

（１）複式学級の試行期間について 

  現１・２年生で実施 

  前期が終了  

第４回目学校運営協議会委員の方々、教育委員会の方々が参観 

  <感想・意見> 

  ・１回見ただけではなかなかわからない。複数回参観したい 

  ・学習リーダーの働きが大きい 

  ・小さい教室の中で半々 声の大きさにも配慮が必要 

  ・２つの学年をわたっている授業者が混乱しそうだ。両方の学年の子どもたちに目配 

り心配りするのが大変そうだ。理解が難しい子のために十分時間をとってフォロー 

することが難しい。通常の授業の準備よりさらに授業の準備が増加しているのでは 

ないか。先生方の働き方改革に逆行して、時間が必要なのではないかと心配。 

  校長）３月５日 後期の授業公開 参観にぜひご来校ください。 

 

（２）学校関係者評価について 

  <来年度の改善点に対する意見・質問> 

  ・あいさつ 

   家庭内でも声かけをしていただけるように働きかけ、家庭と学校の両輪で取り組ん 

でいけるとよい 

 

（３）今年度の反省について 

  ・校長先生からの説明に加えて、委員が交流できる時間を設定するとよいと思う。 

  ・学校再編の件で、学校運営協議会委員の立場でどのように意見を述べられるのか。 

   この場で協議できるのか、ノータッチなのか。 

   学校内の教育について協議するのが学校運営委員会本来だと以前言われたが、学校 

再編に関しては具体がはっきりしていない。 

  ・今後、準備委員会や専門部会が設置され、そこで話をしていくようだ。 

その部会で課題が出てきた時にいったん持ち帰って相談しなければならないかもし 

れない。その時はお力を貸していただくかもしれない。 

 

（４）来年度の方向性について 

  ①学校経営の構想について 

    



②令和６年度学校運営協議会委員について 

   委員長 眞弓 裕雄さん、委員 野田 均さん 今年度までで退かれる 

   今までありがとうございました 

    

③卒業式について 

   ・３月１９日（火）９:３０～１０:３０ 

        来賓受付 ９:０５   

控 室  学習室 

    来賓入場 ９:２０ 

   ・コロナが５類になったのに、１～３年生が出席できないのが残念 

    ひとつでも全校一緒に活動できるものを増やしてもらえないだろうか 

 

３ その他 

（１）今後の主な学校行事について 

２/２１（水）６年生を送る会（児童・教職員のみで実施） 

３/１９（火）卒業式（４年生以上参加） 

 ３/２５（月）修了式・離任式 

 

（２）来年度の土曜授業について 

計画なし 


